

### Toda la información de índole local:

## Se reunieron con la intendente y el senador: El hogar HODIMA gestiona programas ante provincia y nación

La institución que hace unos meses recibió la titularidad del edificio por parte del municipio se reunió con autoridades. La intendente de la ciudad de San José, Irma Monjo, y el senador provincial por el departamento Colón, Pablo Canali, fueron recibidos este viernes por directivos del Hogar para Discapacitados Mentales Adultos HODIMA. La institución, que a fines de 2017 recibió por parte de la comuna la donación del edificio que ocupa hace 24 años, está en busca de financiamiento para distintos proyectos.

Los directivos de HODIMA pusieron al corriente tanto a la intendente como al senador, del funcionamiento del hogar y algunas necesidades que afrontan.

“Planteamos tanto a Irma Monjo como a Pablo Canali algunas cuestiones puntuales de la institución, fue muy positiva porque nos han escuchado y se pondrán en campaña con las gestiones que solicitamos” explicó la presidente de Hodima, Sara Deladoy, al finalizar la reunión de trabajo.

Y agregó al respecto: “Han prometido ocuparse como siempre lo han hecho siempre para tratar de solucionar algunos inconvenientes que se presentan para el funcionamiento del hogar”.

“El inconveniente que teníamos siempre que se pedía un subsidio para construcción era la falta de titularidad de la propiedad, que no era nuestra sino del municipio, ahora desde que en noviembre que nos entregaron la posesión estamos habilitados para solicitar subsidios” subrayó la presidente del hogar.

HODIMA funciona como hogar y está habilitado para 16 internos con cupo completo, y como centro de día completa un total de treinta asistentes. Cuenta con un equipo de profesionales que diariamente se ocupan de los internos entre médicos y distintas especialidades como recreación, nutrición, kinesiología, trabajadora social, enfermeros, profesores de danzas, educación física y música.

Se retoman los trabajos públicos en San José

Luego de varios días de lluvias, maquinaria de la municipalidad de San José se encuentra retomando las tareas de repaso de calles en distintos barrios de la ciudad. Asimismo se reanudarán las obras en distintos sectores como la extensión de la red de cordones cuneta en dos sectores simultáneos, la pavimentación y el mantenimiento urbano entre otros.

### Domingo 14 de octubre

#### Los Alonsitos y Los Nocheros cerrarán la 33ª Fiesta Nacional de la Colonización

Los destacados artistas folclóricos presentarán su espectáculo “Chamamé” en el escenario mayor del evento sanjosesino

La Municipalidad de la ciudad de San José se encuentra por estos días trabajando en varios frentes simultáneos de cara a una nueva edición del máximo evento de la ciudad. El fin de semana largo de octubre tendrá lugar la 33ª Fiesta Nacional de la Colonización en el predio multieventos de San José. Alonsitos y Nocheros con el espectáculo “Chamamé” como se titula

el disco que grabaron en conjunto, serán los artistas centrales de este 2018 para cerrar la noche del domingo.

### **El desfile evocativo**

“La colonia está de fiesta” será el eje temático de este año para lo cual ya se están construyendo cuatro carrozas alegóricas. Además como en cada edición, el tradicional barco de los inmigrantes hará su paso por el desfile evocativo.

### **La grilla artística**

El día viernes 12 de octubre habrá peña folclórica con artistas locales y regionales y un show humorístico en el galpón cubierto. El sábado 13 será elegida la reina de la fiesta nacional, y actuarán en vivo Combo 10 y Cumbia Up. El domingo 14 será el turno de Alonsitos/Nocheros que cerrarán la fiesta en el escenario mayor. Los salteños y los correntinos se unieron por primera vez para grabar “Chamamé”, disco que además le da nombre al espectáculo que brindarán en San José. Los artistas fusionan dos estilos para reinterpretar grandes clásicos del cancionero del género.

### **Taller de Elaboración de Escabeches**

La Coordinación de Producción, Empleo y Juventud junto a Inta Colón llaman a inscripción a los interesados al taller gratuito de Elaboración de Escabeches. El mismo tendrá lugar el jueves 9 de agosto de 9 a 12hs en el Centro Cultural Juvenil La Estación. Las inscripciones se realizan personalmente en la Oficina de Empleo de lunes a viernes de 7 a 13hs, calle Entre Ríos 1851.

### **Domingo 22 en el predio multieventos**

#### **Habrá un tablado artístico en el concurso del pollo al disco**

Será elegida la mejor receta elaborada en vivo. A beneficio del hogar La Inmaculada esperan vender 500 porciones de la preparación

En el amplio sector cubierto del predio multieventos que además estará calefaccionado, este domingo 22 de julio tendrá lugar el tercer concurso del pollo al disco que familias sanjosesinas elaborarán en vivo. Además se hará un gran pollo al disco, alrededor de 500 porciones, a beneficio del Hogar de Ancianos “La Inmaculada”. Las tarjetas a la venta pueden adquirirse en la institución o bien en la oficina de turismo. Pero además se pondrán a la venta bebidas para poder almorzar en el lugar. Y varios artistas se presentarán en el escenario del predio.

Actuarán “Los del Este” (folclore), alumnos avanzados del taller musical de Cultura a cargo de Angélica Fernández. Marcos Pereyra, un artista folclórico auspiciado por Turismo de Entre Ríos y danzas con la Compañía “Luna Cautiva” de Jorge Bonasegla. La materia prima para elaborar el gran pollo al disco fue donado por la empresa Noelma S.A. que además realizará degustaciones y cocina en vivo.

### **Espectáculo folclórico en la Casa del Bicentenario**

#### **Julio Chivel y su grupo Urupa se presentan este sábado en San José**

Los músicos harán un recorrido por distintos autores y compositores entrerrianos. La entrada para dos personas vale \$100

Con una trayectoria de más de cinco años recorriendo distintos escenarios del país, este sábado 21 de julio a las 21 horas se presentará en la Casa del Bicentenario de San José “Urupa Trío”. El nombre surge de una amalgama de las palabras Uruguay y Paraná, como un sentido de identidad y pertenencia. El grupo se ha presentado en escenarios como la Fiesta del Chamamé en Corrientes, el Festival Nacional del Chamamé en Federal y en la Casa de Entre Ríos. Como músico invitado participará el artista local Gustavo Gauna. La entrada que vale para dos personas vale \$100.

### **Casa del Bicentenario de San José**

### **Este domingo se proyectará el documental “Rastrojero”**

A las 20 se proyectará la película argentina con una charla introductoria explicativa. La entrada será libre y gratuita

La historia de Eduardo, que realiza un viaje en su camioneta hasta la provincia de Córdoba, fue plasmada en un documental que podrá verse este domingo a las 20 en la Casa del Bicentenario de San José. “Rastrojero: utopías de la Argentina potencia”, contará con una charla explicativa acerca del nacimiento de la industria nacional de automóviles en Córdoba, que estará a cargo de Fernando Raffo.

El documental tiene una duración de 72 minutos fue realizado en 2008 en video digital con la producción general de Marcos Pastor, Miguel Colombo y Laureano Ladislao Gutiérrez, y la dirección de Marcos Pastor y Miguel Colombo. Cuenta con importante material de archivo y testimonios de protagonistas de la época productiva y del desarrollo industrial.